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会 長 挨 拶 

会長 村山好胤 
岐阜中ロータリークラブは 1990 年

12 月 10 日に創立されました。歴代

17 名の会長はじめ、会員の皆様の努

力により、今日の岐阜中ロータリーク

ラブに育って参りました。そのクラブ

の第 19 期（2008～2009）の会長をお

受けするにあたり一言、ご挨拶をもう

しあげます。 
 本年度 RI 会長 李 東建さんは

「夢をかたちに」というテーマを掲げ

られ、夢を見る機会すらない子供たち

を飢餓、貧困から救い、成長し夢をも

てる機会を与えることによって、世界

の子供たちのために「夢をかたちに」

しょうといっておられます。 
昨今の国内における偽装事件がと

り沙汰されておりますが、もう一度原

点に立ち返り、自分自身の職業倫理、

道徳観を再確認が必要なのではない

でしょうか。本年としては歴代会長の

考えを引き継ぎ、またロータリー綱領 

に基づき下記の４項目を基本にして

活動をしてまいりたいと思います。 
第 1 親睦活動の充実、楽しい例会 

（クラブ奉仕）。 

 
第 2 職業倫理の追求、職業を通し

ての社会への奉仕 

（職業奉仕） 

第 3 環境問題、地域社会への奉仕 
（社会奉仕） 

第4 当クラブとして貢献できること

の追求。（国際奉仕） 
本年、地区ガバナーの由良さんは環

境問題を取り上げて見えます。この機

会に環境問題について身近なところ

から、どんな些細なことでも我々がで

き得ることから前向きに取り組んで

いきたいと思います。是非、皆様方も

ご家庭、職場においてできることから

取り組んでみてください。また、当ク

ラブの会員数が 40 名を割り、いまだ

かってない事態に至りました。本年は、

何が何でも会員の皆様方のお力をお

借りいたしまして、会員増強に取り組

み、地区の最低の方針純増１でなく

40 名に戻すべく努力をしてまいりま

す。 
最後に、みなさまの暖かいご支援ご協

力により当クラブを前進させて参る

所存ですので、よろしくお願い申し上

げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 会 報 告  
渡辺成洋 直前幹事 
 6 月 24 日最終夜間例会において、

武藤公典会員、市川雅清会員の退会に

ついて、書面決議により理事役員にご

承認をいただきましたのでご報告い

たします。 
新 理 事 役 員 就 任 挨 拶 
安藤元一 直前会長 
 今期の村山会長より出しゃばるこ

となく、三歩三歩五歩と努めて控え目

にしながら会長・幹事をサポートした

いと考えています。今年度もよろしく

お願いいたします。 
加藤一誠 会計 
 今年度から会計事務を外部委託す

ることになり、流れが変わると思いま

す。ただしわからないことばかりで御

迷惑をかけることも多いと思います 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年７月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]“君が代” 

“奉仕の理想” 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数38名 

（出席免除1名） 

本日出席 24名 64.86% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

新年度理事・役員挨拶 

担当 会長

本 日 の 予 定  

第８３５回 

平成２０年７月８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 

 第1回クラブアッセンブリー 

担当 幹事 

次 回 予 定 

第８３６回 

平成２０年７月１５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]  

第2回クラブアッセンブリー 

担当 幹事
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が、協力の程宜しくお願いします。 
川島正美 職業奉仕委員長 
 職場例会を県外県内各 1 回企画。産

業を研修し見聞を広げていただき

ます。御協力御支援の程よろしくお

願いします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
村山好胤会長 
会員の皆様のあたたかい御支援を

お願いします。 
馬場秀幸副会長、1 年間よろしくお

願いします。 
安藤元一直前会長 
小林和也幹事 
何も判らない中でスタートですの

で、不安で一杯です。皆様に極力ご

迷惑をお掛け致しませんよう職を

務めさせて頂きます。 

加藤一誠会計 
 会計に就任しました。内木さんよろ

しくお願いします。 
安田高志S.A.A 
 村山会長様、今期一年宜しくお願い

します。 
川島正美職業奉仕委員長 
柴田和夫社会奉仕委員長 
よろしくお願いいたします。 

臼井英雄出席委員長 
高橋慶太郎親睦委員長 
 1 年振りの出もどりです。今年もご

協力を。 
三宅裕樹ウェブ委員長 
 本年度ウェブ委員会を担当させて

頂きます。よろしくお願い致します。 
中根辰朗会員増強退会防止委員長 
萩野昌和職業分類委員長 
勝野和男スマイルボックス委員長 
 

故金正司君 
 ガバナー会より地区青少年委員会

へ感謝状を頂きました。 
中山 章君 
 重責抜けました。まずは一安心です。

皆様ありがとうございました。 
田辺雅範君 
 欠席がちですみません。こんな人間

がスマイルボックスの委員と

は！！ちなみに今月は本日は出席

できました。今後に期待しないで下

さい。 
武藤公典君 
 大変お世話になりました。 
 
★誕生日おめでとうございます★ 
林 忠勝君 
 ありがとうございます。 
 
 


